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令和７年度ＰＴＡ定期総会の報告について 

 

日頃より本校のＰＴＡ活動へのご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。 

 この度、会員のみなさんにメールにより審議をお願いした定期総会について、下記

のとおり、ご承認をいただいたことを報告いたします。 

昨年度と同様の形でご審議いただくこととなりましたが、会員の皆さんにご協力い

ただきましたことに感謝申し上げます。 

 

記 

 

【 回答結果 】  承認 ３９７名 ・ 不承認 ９名 

 

ＰＴＡ会則 第４章（会議）第 15条により、総会員数５３２名の過半数以上の承認

をいただきました。 

今回みなさまよりご質問いただきました件、内容を確認し近日中にご報告させてい

ただきます。 

改正後の会則については学校のホームページに掲載し、印刷物の配布はありません

のでご了承ください。 

 

今年の PTA会費（2,000円/年）は、PTA主催の行事や学校活動への支援、子どもた

ちの健やかな成長を後押しするための費用として使用いたします。 

なによりも、子どもたちの「楽しい！」「うれしい！」という笑顔のために、有意義に

活用してまいりたいと考えております。 

今後も、子どもたちにとってより良い学校生活を支えるため、保護者の皆様のご理解

とご協力をお願い申し上げます。 

なお、会費の納入方法や期限につきましては、別途ご案内いたします。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 


